

L'ASBL Solidarité Grands Froids « *The Passion of Giving* »

Notre objectif principal « **Aider à mieux vivre dans la rue** », c'est l'aide aux personnes en difficulté morale, physique ou sociale par l'organisation d'actions de récolte de fonds et de biens matériels redistribués aux démunis.

Depuis l'hiver 2012, grâce à la générosité de bénévoles de toutes les régions du pays, plusieurs milliers de sans-abris bénéficient de vêtements et de produits de première nécessité. Face à l'ampleur de l'action, une structure juridique s'imposait ainsi qu'une coordination de ses activités : l'ASBL est créée le 5 août 2014.

Chaque hiver, nous aidons plus de 5000 personnes et plus de 35 associations caritatives qui en ont fait la demande. Nous fonctionnons selon un schéma solidaire; à côté des dons ponctuels en nature de certains sponsors, les stocks proviennent de la générosité des particuliers. Nous fonctionnons toute l'année et occupons une centaine de bénévoles.

Suivent le stockage et le tri dans un local (1000 m²) situé à Saint-Gilles ; une dizaine de bénévoles y œuvrent à temps plein pour trier les collectes et les stocker avant utilisation. La redistribution se fait par différents canaux : l'aide aux associations caritatives et par la tenue de neuf vestiaires dans divers endroits dans Bruxelles.

L'ASBL Solidarité Grands Froids, c'est aussi l'organisation d'évènements thématiques, tels que la fête de Noël, Pâques, etc., pour le plaisir des enfants vivant en situation précaire. Nous prônes également l'éducation dès un très jeune âge des enfants démunis, par l'organisation d'une bibliothèque sur les sites d'hébergement d'urgence ainsi que la création de salle de jeux d'éveil destinée aux 0-3 ans. A la rentrée scolaire, nous fournissons 500 kits scolaire aux enfants dont les familles se trouvent en difficultés.

Depuis le 1er Mars 2018, nous avons ouvert un dispensaire car une part non-négligeable des démunis à Bruxelles n'ont ni couverture de mutuelle ni carte médicale, ce qui rend leur accès aux soins médicaux problématique. Ce dispensaire, tenu par un médecin et une infirmière (tous deux bénévoles), pourra assurer l'accueil et les premiers soins aux patients amenés ou référés par les équipes de maraudes de Bruxelles. Dans un premier temps, les consultations auront lieu les 1er et 3ème mardi du mois. Ce service médical, ainsi que la délivrance de médicaments, sera entièrement gratuit.

Le « département » Aide Humanitaire d'Urgence est née avec la croissance du flux de migrants dans notre pays. Nous travaillons avec les organisations spécialisées (Fedasil) en leur fournissant tous les biens nécessaires à l'accueil des populations réfugiées. La création de deux « salles d'échange » pour les femmes réfugiées rencontre un vif succès, un lieu de rencontre et de tranquillité après une « voyage » souvent difficile.

La finalité de notre action est bien entendu d'aider à la réinsertion des personnes précarisées dans une vie « normale », nous les soutenons dans cette action par le don de « kit de départ » qui inclut le nécessaire pour une installation en logement définitif.

Nos bénévoles sont entièrement à l'écoute des besoins de personnes rencontrées sur le terrain, nous sommes convaincus qu'établir un dialogue peu « entraîner » la construction positive vers une nouvelle vie.

Nos canaux de communication se font via notre site web www.solidaritegrandfroid.be ou via notre page Facebook.

Pour plus d'informations, veuillez prendre contact avec :

Isabelle Michiels

PR Manager Land Rover Belux

T : 03 241 11 32

M : 0476 427 738

E : imichiel@jaguarlandrover.com